



Kobolde unterm Dach

Der kleine Drache – Teil 8

Von Alexander Volz

**Eine Fortsetzungs-
geschichte zum
Selberlesen oder
Vorlesenlassen**

Zum Mithören
auf spick.ch



Weisst du noch, was geschehen ist? Richtig. Der kleine Drache Fibu folgte dem grossen Drachen Chatera in die Luft. Und der Kobold Pepe, die Geschwister Max, Mia und der Druide Michael konnten dabei nur zuschauen.

«Wann kommen die denn wieder auf den Boden zurück?», fragte Max den Druiden. «Keine Ahnung! Ich weiss ja nicht mal, wo die beiden hinfliegen wollen. Dann kann ich leider auch nicht sagen, wann die beiden zurückkommen werden», antwortete Michael und dann schaltete sich der Kobold Pepe ein: «Na, sag schon, Michael. Du hast doch irgendetwas mit dem alten Drachen besprochen. Ich meine, schon bevor wir hierherkamen.»

«Na ja. Fibu ist ein Drache. Er kann doch nicht in einem normalen Haus mitten in einer Stadt aufwachsen», erklärte der Druide. «Da meinte





Chatera halt, dass Fibu bei ihm aufwachsen könnte.»

«Und das will Chatera gerade unserem Fibu vorschlagen?», fragte Mia enttäuscht. Die beiden Geschwister hatten den kleinen Drachen sehr lieb gewonnen und mochten sich gar nicht vorstellen, dass er woanders leben könnte.

«Ich nehme an, darum geht es in dem Gespräch der beiden Drachen», antwortete der Druide und sah, wie traurig der Gedanke Max und Mia machte.

Alle waren eine Weile ruhig. Als immer noch nichts von den Drachen zu sehen war, überkam die Geschwister plötzlich eine unschöne Vorahnung, die Max schliesslich laut aussprach: «Was ist denn, wenn die gar nicht wiederkommen? Was ist, wenn der alte Drache unseren Fibu einfach mit zu sich nimmt und wir uns nicht mal verabschieden

können?» Bei den Worten von Max traten seiner kleineren Schwester Tränen in die Augen. «Das kann ich mir nicht vorstellen», meinte Michael und versuchte, Mia zu trösten. Auf einmal sahen sie einen Feuerwall am Himmel und kurz danach noch einen. Beide Drachen hatten gut sichtbar in der Luft Feuer gespien. Dann setzten sie zur Freude der Geschwister mit mächtigen Flügelschlägen zur Landung an. Wieder auf dem Boden, schaute der alte Drache Chatera zum Jungdrachen Fibu und sprach zu ihm: «Soll ich es ihnen sagen oder möchtest du?»

Fortsetzung im nächsten MiniSPICK.

Jeden Monat kannst du die Geschichte weiterlesen oder sie dir vorlesen lassen. Die bisherigen Teile findest du unter www.minispick.ch